
Skate park projet
Chaque CMJ prévoit un projet phare. Il y a eu l'aire de jeux pour enfants, le parcours de santé.
Le CMJ élu en janvier 2019 a voté, comme projet principal, la réalisation d'un skatepark. Une
somme a été inscrite au budget de la commune. Il sera construit à l'entrée du stade, à côté du
citystade.  
Sa réalisation a commencé le 30 octobre par construction d'une plateforme (225 m²) : tracé
des limites, empierrement. Mais les intempéries ont empêché les finitions et retardent la
pose de l'enrobé. De ce fait, l'installation de la structure définitive est retardée également. 
Sur la plateforme de 225 m² seront fixés quelques modules pour débutants. Pour des raisons
de contraintes budgétaires et de coût, les jeunes élus ont prévu qu'il serait modulable et donc
ils ont projeté de compléter son équipement en l'étalant dans le temps (années budgétaires).


